



**UNIVERSIDAD
SEÑOR DE SIPÁN**

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

ESCUELA DE ENFERMERÍA

AREA CURRICULAR DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA

INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA

INFORME DE INVESTIGACIÓN:

“PRÁCTICA DEL CONSENTIMIENTO INFORMADO DEL PROFESIONAL DE ENFERMERÍA EN LA ADMINISTRACIÓN DE TERAPIA FARMACOLÓGICA DESDE LA TEORÍA BIOÉTICA SINFONOLÓGICA EN EL HOSPITAL REGIONAL DOCENTE LAS MERCEDES, CHICLAYO 2013.”

MOTIVO DE INVESTIGACIÓN:

PARA OBTENER EL GRADO DE LICENCIADA EN ENFERMERÍA.

AUTORES:

Kelly del Rocío Ortecho Torres.
Catherine Fiorella Vera Guimarey.

ASESORES:

Mg. Sc. Patricia del Rocío Chavarry Ysla.

CHICLAYO - PIMENTEL, 2013.

Resumen

Se ha podido evidenciar que hasta el momento no existen muchos estudios del rol de la enfermería con respecto al consentimiento informado, lo cual hace que la deshumanización en la atención de salud sea cada vez mayor. Según la OMS sabemos que la enfermería abarca la atención autónoma y en colaboración dispensada a personas de todas las edades, familias, grupos y comunidades, enfermos o no, y en todas las circunstancias, he ahí la importancia de saber de qué manera el profesional de enfermería brinda información a la persona cuidada mediante el proceso de consentimiento informado, especialmente en el momento de realizar algún procedimiento brindar la terapia farmacológica, ya que es el que permanece junto a ellos. Esta investigación tiene como objetivo determinar la práctica del consentimiento informado del profesional de enfermería para la administración de terapia farmacológica desde la Teoría Bioética Sinfonológica en el Servicio de Medicina del Hospital Regional Docente "Las Mercedes". Como metodología se ha utilizado el método cuantitativo, la población estuvo conformada por los profesionales de enfermería y la persona cuidada, teniendo como muestra a 12 profesionales de enfermería que laboran, y 25 pacientes de los servicios de medicina hombres y mujeres. Como instrumento se utilizó un cuestionario tipo escala de valoración descriptiva.